REC: CardioClinics

www.reccardioclinics.org

115.ª Reunión de la Sociedad Castellana de Cardiología

Madrid, 2 al 4 de junio de 2022

Presentación

Los días 2, 3 y 4 de junio de 2022 tuvo lugar, en la sede del Colegio Oficial de Médicos de Madrid, la Reunión Anual de la Sociedad Castellana de Cardiología en su edición número 115. Fue un evento que contó con una gran acogida y una alta participación por parte de residentes, así como por facultativos de un gran abanico de especialidades, todo ello en un entorno muy favorable para el intercambio científico y clínico.

El evento se llevó a cabo en un ambiente de normalidad, en lo que a la situación epidemiológica se refiere, aunque siempre manteniendo las normas de prevención y salud pública. Por tanto, podemos decir que hemos vuelto al formato de reuniones presenciales con más fuerza que nunca.

La reunión supuso la despedida de la Junta Directiva saliente, presidida por el Dr. David Martí, que durante el periodo 2019-2022 ha llevado a cabo una gran labor y cuyo mandato se ha caracterizado por una apuesta continua por la formación médica, y que ha dejado el listón muy alto a la Junta Directiva entrante, presidida por el Dr. José Tuñón.

Para la inauguración de la reunión, tuvimos el placer de contar con la intervención del Dr. Enrique Ruiz Escudero, consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, del Dr. Julián Pérez Villacastín, presidente de la Sociedad Española de Cardiología y del Dr. Manuel Martínez Sellés, presidente del Colegio Oficial de Médicos de Madrid, todos ellos acompañando al presidente de la Sociedad Castellana de Cardiología.

La reunión tuvo un formato tremendamente atractivo con talleres "hands on" de electrocardiografía y acceso vascular el jueves 2, seguidos de mesas de actualidad que tuvieron lugar los días 3 y 4 de junio, en las que se abordaron temas novedosos en los distintos campos de la cardiología del siglo XXI (riesgo cardiovascular, imagen cardiaca, insuficiencia cardia-

ca, intervencionismo y arritmias). Para ello contamos con la presencia de ponentes expertos de gran nivel nacional e internacional. El colofón final a esta reunión fue la conferencia magistral impartida por uno de los maestros de la cardiología moderna, el Dr. Alain Cribier, en el vigésimo aniversario del implante de la primera válvula aórtica transcatéter.

Además, y para contribuir al gran nivel científico de la reunión, se recibieron más de 30 comunicaciones científicas procedentes de los centros pertenecientes a las regiones que conforman la Sociedad Castellana de Cardiología. Los más relevantes y educativos fueron elegidos mediante votación, presentados y merecidamente premiados, pero de todos ellos se pueden extraer conclusiones y enseñanzas para nuestra práctica clínica diaria en beneficio de los pacientes con enfermedades cardiovasculares. En el presente suplemento de la Revista Española de Cardiología: CardioClinics se recogen los resúmenes de los trabajos de investigación seleccionados, de los cuatro escogidos como finalistas y de los dos premiados.

Desde la Junta Directiva de la Sociedad Castellana de Cardiología, también queremos agradecer una vez más a la Sociedad Española de Cardiología y al Comité Editorial de la REC: CardioClinics su interés y la posibilidad de materializar en forma de publicación las comunicaciones libres de la Reunión Anual de la Sociedad Castellana de Cardiología como suplemento de la revista. Esperamos y deseamos que sus contenidos sean del interés de todos los lectores.

Dr. D. Sem Briongos
Editor de la Sociedad Castellana de Cardiología
Dr. D. José Tuñón
Presidente de la Sociedad Castellana de Cardiología